



Einheitsbrei – oder

meh Farb für Bärn!



#GemeinderatBern24

www.meh-farb.ch

Die zentralen Forderungen und Ziele der Liste

«Meh Farb für Bärn!»:

- **Bern ist mehr als nur Rot-Grün.**

Die Stimmbevölkerung verdient eine ausgewogene Vertretung im Gemeinderat. Zwei Sitze sind das gemeinsame Ziel der Liste.

- **Bern lebt finanziell über seinen Verhältnissen.**

Die Stadt Bern muss politisch wieder handlungsfähig werden. Die Liste «Meh Farb für Bärn!» will Investitionen möglich machen und eine drohende Steuer- und Gebührenerhöhung abwenden.

- **Bern braucht mehr Wohnungen.**

Die Liste «Meh Farb für Bärn!» schafft die Rahmenbedingungen, damit dringend notwendiger Wohnraum gebaut werden kann – von Privaten genauso wie von gemeinnützigen Organisationen.

Warum braucht es diese Liste «Meh Farb für Bärn!»?

- Das Wahlsystem in Bern bevorzugt die Blockbildung. Nur wer sich zusammenschliesst, hat Chancen auf einen Gemeinderatssitz.
- Um das gemeinsame Ziel von zwei Sitzen zu erreichen, ist dieser Zusammenschluss notwendig und sinnvoll.
- Die Kandidierenden vertreten eigene Meinungen und bleiben ihren Parteien treu. Dabei entsteht Spielraum für die Diversität der fünf Persönlichkeiten. Wir garantieren einen anständigen Umgang im Wahlkampf, auch mit Rot-Grün.

